La semaine du carnaval

13 au 17 février

Lors de l'annonce de la semaine du Carnaval, nous avons cherché des idées de déguisement. ça nous a amusé.

<u>Le premier jour</u> nous nous sommes habillés en tenue desport : footballeur, jogging, kimono, rugbyman, cycliste...

Le deuxième jour les élèves devaient avoir quelque chosesur la tête ou une coiffure folle : des couettes partout, à moitié coiffé, une casquette, un chapeau disco...

Les coiffures étaient rigolotes.

<u>Le troisième jour</u> c'était une tenue amusante ou colorée ou un accessoire drôle : une tenue à l'envers, une tenue de chat, un zèbre, des chaussures différentes...

Le dernier jour c'était un déguisement de la

maison: unpyjama, une robe d'ange, un dieu, un policier...

Les déguisements étaient tous différents.

Les élèves qui ne se déguisaient pas avaient des gages :tourner autour de la classe en faisant la Macarena, marcher comme un canard. C'était amusant !

Des idées pour changer l'année prochaine : un déguisementféérique, être habillé en une seule couleur, en animal, en martien, en personnage de sa série préférée, en Harry Potter, en japonais, en métier...

Pour le spectacle les élèves ont fabriqué des instruments de musique. Ils ont chanté et dansé Samba lélé et la Batucada. Tout le monde a mis du sien pour les déguisements et le spectacle. Tout le monde s'est amusé et s'est investi. C'était bien!

Les CM1-CM2 de Mme Guillemin